



新任者紹介 ようこそ勝高へ

質問項目

- ①教科
- ②趣味
- ③高校時代の思い出
- ④勝高生に一言お願いします

■佐々木 一隆 先生

- ①保健体育
- ②旅行・温泉巡り
- ③高校三年間、部活動に明け暮れる毎日でした。が、充実していました。中でも鳥海山五合目にテントを張つて自炊合宿をしてることは貴重な体験です。
- ④「学ぶこと」は人間が生きいくことと密接に関係しています。これから先の長い人生、アーティストを高くして、幅広い視野で「学ぶこと」が大切です。

■渡邊 潤子 先生

- ①国語
- ②DVD観賞、箱根駿伝
- ③女子校でフツーに過ごしています。
- ④明るく、素直で優しい生徒ばかりで安心しています。皆さんのが持つ味を生かし、一人ひとりが「雄勝高校の顔」として活躍してくれることを願っています。

■佐藤 博之 先生

- ①商業・情報
- ②肉を焼く、生クリームをホイップ
- ③英語の先生が怖かった。
- ④現代は、体験していないで結果のわかることが多い。実際に行動すると「あつ」という発見があります。私の一番の発見は「肉は裏切らない」ということです。

■今 琢磨 主事

- ②野球観戦(スワローズファン)
- ③今琢磨主事
- ④いちばん楽しくて、いちばん難しいこの三年間でしっかり将来を見据えた自分を見つけてください。

■今入 健志郎 先生

- ①地歴・公民
- ②空手、エレクトーン
- ③吹奏樂部での二年間。お盆と正月を除くと毎日共に過ごした仲間とは、いまだに思い出話が尽きません。
- ④「向き不向きより、前向き!」自分のやりたいことを見つけ、ひたむきに取り組んでみてください。

■佐藤 広栄 技能主任

- ②釣り
- ③良き友人が沢山できた事。
- ④今も良いのですが、人と付き合つていく中で挨拶は大事な事だと思うのでもと頑張ります。

■佐藤 真哉 先生

- ①保健体育
- ②ドライブ、体を動かすこと
- ③片道一時間の自転車通学を三年間続けたこと。
- ④充実した高校生活を送るために、目標や意欲をもつて何事にも積極的に挑戦しましょう。

■佐川 恭太 先生

- ①理科
- ②野球観戦
- ③野球漬けの高校生活でした。
- ④失敗を恐れず、とりあえずやってみよう。その経験が社会に出てから必ず役立つ。

■小松 藤治郎 非常勤技師

- ②釣り、ドライブ、そばの食べ歩き
- ③柔道、バスケット、早弁
- ④何事にも挑戦、頑張つて、今まで

■石沢 昭 非常勤技師

- ②釣りを少々
- ③部活で登山やサイクリングをしたり、大変だったけれど楽し
- ④学生生活は、長いようで短いであります。今出来ることから始めてみるということも大事ですよ。

■県南・全県総体

- 春季野球大会、県南総体・全県総体が終了しました。各運動部の部長から大会の感想や後輩へ託す思い、支えてくれた皆さんへの心からの感謝、今後への意気込みなどについて溢れる思いを語つてもらいました。



■バレーボール部 部長 酒井 結希

- 春季野球大会、県南総体・全県総体が終了しました。各運動部の部長から大会の感想や後輩へ託す思い、支えてくれた皆さんへの心からの感謝、今後への意気込みなどについて溢れる思いを語つてもらいました。

■水泳 部長 木曾 奈枝

- 県南大会では、自分の思つていように体を動かすことができませんでした。練習量も今までよりも少なかつたせいもあるので、これから全県大会に向けて頑張りました。

サッカー同好会 部長 戸澤 大樹

- ム全員が一つの輪になれたので良かったです。結果を残して後輩たちにも「頑張れよ」と言いたかったのですが、できませんでした。しかし、結果より大事なものは後輩に伝わったと思います。少しでも伝わっていたら、後輩には最後までやわり通し、結果を残してもらいたいと思います。

弓道 部長 加賀谷 優

- 私たちちは正射必中を目指して日々練習してきました。県南総体では試合直前の雰囲気作りをしっかりとすることにより男子団体が準優勝しました。全県総体では技術面での差により予選敗退しました。

弓道 部長 加賀谷 優

- 後輩たちには、支えて下さっている方々への感謝の気持ちを忘れずに弓道という武道を心から楽しんでもらいたいと思います。



野球部 部長 築瀬 琳音

- 私たちちは、春季大会において、大農太田分校と対戦しました。結果は五回コールド負けという悔しい結果となりましたが、この敗戦をきっかけに今の自分たちには何が足りていないかを考えるいい機会になつたと思います。

陸上競技部 部長 佐藤 達哉

- 甲子園予選では一人ひとりができるところを最大限に發揮して最後まで全力で戦い抜きます。



陸上競技部 部長 佐藤 達哉

- 私たち陸上競技部は、毎日の練習の中で、一人ひとりが目標を立て練習を頑張りました。県南・全県総体では選手全員が自己ベストを出せるように頑張りましたが、思うような結果が出せなかつた人がほとんどでした。一、二年生は今回の大会で学んだことを次の大会に生かしてほしいと思います。

盛り上がり 大運動会



大運動会 結果

種目	第一位	第二位	第三位	第四位
総合成績	二年 A組	三年 B組	一年 B組	一年 A組
クラス対抗バレー	二年 A組	三年 B組	一年 A組	353539回
網引き	二年 A組	三年 B組	一年 B組	353539回
第一回	二年 A組	三年 B組	一年 B組	353539回

みんなでジャンプ

フラワーロード

- 五月二十七日の午後、一年生によるフラワーロードづくりが行われました。暑い日でしたが、手を泥だらけにながら六十一名全員で協力して、二時間かけて完成させました。

- 場所は校門から校舎までのグラウンドわきです。ベゴニア四〇〇本、マリーゴールド一〇〇本の苗を植えました。合計五〇〇本の色とりどりの花が、生徒、お客様を迎えています。今年は苗の配色にも注目です。太陽と雨をたっぷり浴びて、毎日の登下校の道を見るべくして 있습니다。

